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随着里碑公司搬迁改造工程的持续推进，其主要

业务工作已陆续转移到冷板公司。12月26日，里碑公

司最大客户格瑞夫（上海）投资管理有限公司代表团

到冷板公司参观，并探讨今后合作发展方向。集团公

司副总经理，冷板公司常务副总经理、党委副书记刘

华鹏，冷板公司副总经理胡青峰，里碑公司领导王鹏

等陪同参观。 

洽谈会上，刘华鹏对冷板公司现状和未来规划进

行了简明的介绍。他指出，冷板公司与里碑公司有着

“一家人”的合作关系，所以对里碑最大的客户格瑞

夫非常重视，目前已经为格瑞夫生产的油桶料（冷轧

板），从技术要求方面来看，完全可以达到格瑞夫提

出的技术指标，并期待与格瑞夫全国各个工厂展开其

他新业务的拓展合作。随后格瑞夫中国地区总裁王洵

对格瑞夫全球公司进行了详细介绍。在认可公司产品

的同时，王洵表示未来几年格瑞夫将大力发展高端钢

材产品（DX54D,汽车板），非常期待与天津轧一冷板

进行新产品开发的合作共赢。 

据悉，格瑞夫是一家全球工业包装生产的行业领

先者,至今已有130多年历史，在全球40多个国家拥有

工厂。目前全球各地区工厂主要以石油化工、医药、

食品等包装为主要生产产品。如今，格瑞夫在中国已

发展成为中国领先的钢桶生产企业。 
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    12月31日下午，公安滨海新区大港分局副局

长张群柱，官港派出所所长卢华东节前检查冷板

保卫工作，冷板公司常务副总经理、党委副书记

刘华鹏，保卫部副部长孙殿全陪同。 

    座谈会上，刘华鹏汇报了冷板公司2013年建

设“平安企业”，工程建设治安管理工作，加强

保卫与公安局协作配合，建立有效的预警机制，

共同巡查，立足把防范工作落到实处，社会管理

综合治理成果显著。并感谢公安局领导支持企业

建设发展，保企业稳定发展。副局长张群柱、官

港派出所所长卢华东对冷板公司今年建设平安企

业，公司治安稳定工作给予了充分的肯定，表示

明年将继续开展警民共建，协同配合，为企业发

展创造和谐稳定的环境。 

 

为做好节日期间保卫和继续做好冬季消防工作，

冷板公司保卫部于2014年1月3日组织冷板公司各部门主

管、消防员、班组长、部分员工开展节前教育和现场培

训演练。 

    下午15:00，在冷轧分厂轧机现场，保卫部副部长

孙殿全对此次培训演练进行了说明，要求各部门结合此

次培训演练开展节前全员教育，节日期间加班人员，要

坚守岗位，不干与工作无关的事；做好公务车、班车及

驾驶员的管理工作，加强驾驶员安全教育，做到安全、

文明驾驶；严格执行公司规章制度，遵守交通法规，保

证行车安全。各部门要做好冬季“五防”工作，认真学

习治安、交通、消防知识，保证员工本人及家庭的安全 

公安滨海新区大港分局领导到公司检查工作 

 

1月14日，冷板公司工会组织召开了2014年首次职工代

表座谈会。集团公司副总经理、冷板公司常务副总经理、

党委副书记刘华鹏，冷板公司党办副主任周健，工会副主

席孙飞及27名职工代表参加会议。 

会上，各位职工代表积极踊跃提出问题，并对今后座

谈会召开形式、提建方式、建议内容等进行探讨。 

座谈会上共提出建议15条，现场落实并决定立刻整改

建议6条。刘华鹏听完各位代表的讨论后讲到，目前的钢铁

市场依然严峻，要想立于不败之地，就需要广大职工的共

同努力，集思广益。希望职工代表提出建议的同时也要将 

同时开展消防法规宣传，继续做好冬季消防工

作，确保消防设施正常使用。同时，保卫部人员

就消防主管道截门的位置，截门开启、关闭方

法；消防器材使用、消防带打开和连接等进行了

现场讲解、和演示。 

       培训结束后，进行了消防现场演练。演练内

容假设1#轧机发生火情，现场员工报警，组织员

工疏散逃生撤离，同时启动地下消防细水雾喷淋

系统，地上使用灭火器、消防栓等消防器材进行

灭火。经过大家密切配合，消防演练圆满结束。 

    通过这次消防培训和现场演练，加强了消防

工作的宣传力度，提高了员工的责任意识，为做

好冬季防火和节日保卫工作，确保冷板公司和谐

稳定的发展奠定了坚实基础。 

解决问题的方法讲出来。 

冷板工会自成立以来，始终坚持开展职工代表

座谈会，为了今后更好的发挥桥梁纽带作用，在

2014年要将职工代表座谈会从以往的阶段性、间断

性向常态化转化，每个月召开座谈会，并要求职工

代表要切实履行相应职责，充分参与到提建工作

中，把一线职工的现实问题和好的建议反映上来，

共同研究问题的解决方案以及措施。 



在开展党的群众路线教育活动中，冷板公司党委从细微处着手，坚持“有意见请提，有建议请讲，有心

事请谈”的原则，在食堂显眼处设置群众意见箱，建立了两个电子邮箱和三个联系电话，鼓励基层职工群

众反映基层实际情况，积极建言献策，为领导干部与基层职工群众的交流互通建立了一条零障碍通道。 

意见箱设置后，公司群众路线活动领导小组定时开启意见箱或查收邮件，对发现存在的问题及时整

改，对提出的建议认真研究，并对提出的意见、建议做到“四实”，即调查研究知实情，征求意见听实

音，解答疑惑讲实话，落实整改重实效，并做到“事事有回音，件件有落实”。 

意见箱的设置旨在及时掌握基层职工群众思想的第一手资料和信息，倾听来自一线原汁原味的意见和

建议，这样有利于公司党委在党的群众路线教育实践活动中不走弯路，有利于及时发现问题，有的放矢，

从而促进公司党的群众路线教育实践活动的开展务实、扎实、有效。 
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